

## **"Donnerstagsgebet" für die Reform der Kath. Kirche**

Die *Wir sind Kirche*-Bundesversammlung in Würzburg hat sich einstimmig für die Unterstützung und weitere Ausbreitung des Mahngebets für Reformen in der Katholischen Kirche ausgesprochen, das seit 22. Oktober 2009 in der Gemeinde Hammelburg stattfindet.

**Wir rufen alle Gemeinden ein, die Reformkräfte zu sammeln und auch vor Ort ein "Donnerstagsgebet" um 18.00 Uhr (um die Verbundenheit deutlich zu machen!) zu initiieren und dies wöchentlich oder monatlich fortzuführen.** Bitte unterstützen Sie diese Gebetsinitiative der Hammelburger Gruppe "Kirche in Bewegung"!

Mehr Informationen, Gebetstexte, Unterschriftensammlung und organisatorische Hinweise:

[www.KircheInBewegung.net](http://www.KircheInBewegung.net)

Zuletzt geändert am 28.04.2010